

Köln, 18.09.2020

**Anregung nach §24 GO NRW an die BV Innenstadt – Autofreie Hämergasse / Teil Glockengasse**

Sehr geehrte Damen und Herren der Bezirksvertretung Innenstadt,  
im Rahmen der Verkehrswende rege ich eine Autofreie Hämergasse / Teil Glockengasse an (siehe grafischer Anhang).

Verkehrlich wird dieser Abschnitt für den Autoverkehr nicht zwingend benötigt, da es via „Am Alten Posthof“ und „Krebsgasse“ alternative Fahrwege gibt, so dass eine autofreie Gestaltung im angeregten Bereich Sinn macht.

Ferner gibt es in diesem Bereich lediglich eine Garagenzufahrt sowie sehr wenige Bedürfnisse an Anlieferverkehr. Im Rahmen eines Pilotprojekts kann in diesem Bereich eine prototypische Lösung für ähnliche Bereiche in Köln erprobt werden, welche den „normalen“ Autoverkehr ausschließt, aber eine punktuelle Befahrung durch Anlieferung, Müllentsorgung und Garagenbenutzer weiterhin ermöglicht.

Mit freundlichen Grüßen

